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　（第２回市政モニター会議での）市長の話を聞いて感じたことは、場当たり
的ではなく、将来に向かって総社市が延びていく大きなビジョンをお持ちだと
いうこと。特に吉備線ＬＲＴ化構想は大賛成です。沿線が市街化したらもっと
いいと思う。これからは自動車社会から公共の乗り物へと変えていくことも環
境的には必要。予算と法律のクリアを期待します。 -

人権・まちづくり課

　今年の夏休みも図書館で小学生対象の音読大会が開催された。その中で英語
特区の維新小学校６年生の女子児童が、英語訳の絵本（わすれられないおくり
もの）をまことに流暢な英語で朗読した。学校の授業だけでこれだけきれいな
発音ができるとは思わないが、授業を受けたことで英語に関心をもち、練習し
たと語ってくれた。
　これは、英語のペーパーテストの点がいいというのではなく、英語で話すこ
とに関心を向け、成長して国際人となっていく可能性をみた思いがした。議会
だよりで中学生の英語の成績に差はないと記されていたが、成績で評価するの
は良くない。興味・関心の点では昭和地区が勝っているのではないか。
　今学校ではＡＬＴ制度を取り入れて幼稚園から英語に触れさせているが、マ
ンモス校の子どもたちは触れ方が薄いように思える。公平性から言うとどうな
のか。

　英語特区というモデル地区で指導にあ
たった教員は、転勤によって市内各学校に
も配置され成果やノウハウは市内全体に広
まる。

学校教育課

市道の傷み具合 　第２回市政モニター会議で話したことだが、市道舗装の傷みがかなり激し
く、補修を急ぐべきだと進言した。ピンコロクラック・カメクラックの道路写
真を添付します。

　平成25年度から路面調査により舗装の傷
みを調査しています。

地域応援課

街路灯の節電について 常盤地下道（都市計画道路）前後の街路灯が節電していないのは、いかなる理
由があるのか。必要ないと思われる。（第２回市政モニター会議でも同内容の
発言あり）

該当地域の地区会長に確認の結果、防犯上
からも明るくしておいて欲しいとの希望が
あり、現状を維持することとした。

地域応援課

新本本庄・新庄国司神社祭
典について

霜月際の日程案内

本庄国司神社　平成２７年１月５日（月）
　　　　　　　祭事１３時から

新庄国司神社　平成２７年１月５日（月）
　　　　　　　祭事１４時から
　　　　　　　かけり餅　祭事終了後

-

企画課

「輝いている人」に推薦 　総社東小４年生吉川天乃（そらの）さんを推薦。全国小学生バドミントン個
人４年生以下の部優勝（平成２６年１２月末）

平成２７年３月号で掲載を考えている旨を
伝えた。

企画課

吉備線ＬＲＴ化＆昭和地区
英語特区について


